

報道各位

2014年 TOKYO FM 新入社員に寄せて ～代表取締役社長 千代勝美 挨拶～

株式会社エフエム東京は、本日10時より2014年度入社式を実施し、代表取締役社長・千代勝美が新入社員に向けて、以下の挨拶を述べました。

※2014年度新入社員は男性社員3名、女性社員1名、計4名

入社おめでとうございます。

今日から皆さんは、TOKYO FMの一員として、また放送人として、我々の仲間です。

国内のメディア環境は激しく変化しています。情報革命という変化の時代の中で、新しいテクノロジーへ挑戦する未来志向へ、放送の新しい価値創造の時代へと向かうということでもあります。

テレビは4K、8Kの高解像度映像へチャレンジし、ラジオはアナログからデジタルに向かうことにより新しいコミュニケーションプラットフォームを構築していく中で、新基軸をつくり、来たるべき新放送時代に先んじて行きたいと思えます。

TOKYO FMはFM放送の草分けですが、常に新しい放送文化の創造に向けて時代を切り開く、進取とチャレンジの精神が我が社のDNAであり、我々の誇りです。

学生生活では自分だけのために努力を重ねてきましたが、会社では会社の目的に沿い、目標に向かって組織の一員として努力することが求められます。会社とはそういうプロの集団です。

しかしそこには仲間と共感し、達成感を共有する喜びがあり、今までより広い世界の人々と人間関係を築く素晴らしい体験が待っています。国際人としてのものの見方も身に着けていって頂きたいと同時に、規制の枠組みに囚われることなく独自性の価値を創ることに視点を置いて、社会的、文化的使命感を持って充実した会社生活を送って頂きたいと熱望します。

そして若々しく澁刺と自分の意見を堂々と言える心の自由さを持ってほしいと思えます。会社がそういう自由闊達な企業風土を失わないよう我々も努力を惜しみません。

環境の変化を乗り越えて、一緒に未来を展望して頑張っていきましょう。

(於:エフエム東京)